

GARRIGUES



Francisco Javier Rojas Aragón

Socio

Murcia

Portillo de San Antonio, 8

francisco.javier.rojas.aragon@garrigues.com

30005 Murcia (España)

Abogado colegiado nº 3947

Tel: +34 968 27 47 27

I. Colegio de la Abogacía de Murcia

Fax: +34 968 27 45 78

Laboral

Agribusiness y Alimentación

Francisco Javier Rojas es socio responsable del área de Derecho Laboral en la oficina de Garrigues en Murcia, firma donde ha desarrollado su carrera profesional desde hace más de diecinueve años tras su paso por otros despachos. Está especializado en operaciones de reestructuración empresarial; expedientes de regulación de empleo, despidos individuales, fusiones, segregaciones, operaciones de externalización (outsourcing y subcontratación), derecho sindical; elecciones sindicales, secciones sindicales, comités intercentros y otras fórmulas de representación; negociación colectiva, alta dirección y prevención de riesgos laborales, habiendo participado operaciones de gran calado durante su trayectoria profesional. Especialista en el sector agroalimentario.

Ha sido profesor asociado/tutor de la Universidad Nacional a Distancia de Elche (UNED) y profesor del master de RRHH de la Universidad Católica de Murcia.

Profesor del Master global MBA de EBF European Business Factory y del Master MBA Target Business School.

Pertenece al Ilustre Colegio de Abogados de Murcia.

Experiencia

Francisco Javier Rojas es socio del departamento Laboral de Garrigues desde 2013, su incorporación al despacho fue en el año 2003 tras su paso por otros despachos.

En su actividad profesional ha participado en procesos de gran complejidad y en diferentes sectores, incluyendo:

Despidos colectivos de alta complejidad por el número de afectados y por las circunstancias concurrentes.

Procedimientos de regulaciones temporales de empleo.

Negociación en el seno de convocatorias de huelgas.

Procedimientos de inaplicación de convenios, modificaciones sustanciales de las condiciones de trabajo y traslados.

Negociación de convenios colectivos tanto sectoriales como de empresa, así como de otro tipo de acuerdos colectivos.

Litigios derivados de conflictos colectivos y demandas individuales.

Además de dicho asesoramiento en operaciones estratégicas, también presta asesoramiento laboral recurrente a clientes, tanto españoles como extranjeros, así como en materia de alta dirección y en procesos de desplazamiento internacional de trabajadores.

Finalmente, ha prestado asesoramiento laboral a importantes asociaciones empresariales en materia de negociación colectiva sectorial agraria.

Formación académica

- Licenciado en Derecho por la Universidad de Almería.
- Diplomado por la Escuela de Práctica Jurídica de Murcia.
- Técnico de Prevención de Riesgos Laborales.

Actividad docente

Ha sido profesor asociado/tutor de la Universidad Nacional a Distancia de Elche (UNED) y profesor del master de RRHH de la Universidad Católica de Murcia.

Profesor del Master global MBA de EBF European Business Factory y del Master MBA Target Business School.

Pertenencia a instituciones

Pertenece al Ilustre Colegio de Abogados de Murcia.

Reconocimientos

Reconocido como Best lawyer desde el año 2013.

Publicaciones

Coautor y autor de publicaciones y artículos de opinión:

- El libro "Acceso a la abogacía. Test" Coautor parte laboral. Editorial Tecnos año 2020.
- El libro "Las causas del despido disciplinario en la jurisprudencia"; coautor del capítulo 24 "Las causas del despido disciplinario en el TSJ de Valencia" año 2018.
- "El libro Blanco sobre prácticas de Flexiseguridad Laboral en las empresas de Murcia" (Diego Marín, 2008), dirigido por Federico Durán.

- “Abono parcial de indemnizaciones por el FOGASA tras la Instrucción de 3 de junio de 2011” (Aranzadi Social 2011, volumen 5).
- “La pensión de viudedad de una pareja previamente divorciada. Requisitos legales”.
- Comentario a la sentencia de STSJ Islas Baleares de 23 de diciembre de 2009 (Aranzadi Social 2010 Volumen 6).

Numerosos artículos y publicaciones en periódicos y revistas entre los que destacan en los últimos años: “La privacidad en el correo electrónico en la empresa” (La Verdad de Murcia 2013); “La reforma laboral a escena” (Nueva Economía 2012); “Luz verde a los expedientes de regulación de empleo en el sector público” (La Verdad de Murcia, 2012); “La reforma laboral sigue pendiente” (La Verdad de Murcia 2011); “Y después de la Huelga qué? ” (La Verdad de Murcia 2010); “La contrata de obras y servicios y la noción de propia actividad” (La Verdad de Murcia 2009).

Es ponente colaborador habitual en seminarios y conferencias organizadas por diferentes organizaciones empresariales de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia y foros como Dirección Humana y APD.